

Fuite de gaz à Arques : l'EHPAD mis en sécurité ce mardi midi

PUBLIÉ LE 24/09/2013

Par M.C.

Ce mardi matin, vers 9 h 30, une fuite de gaz s'est déclarée rue George-Sand, à Arques. Deux cent cinq personnes de l'EHPAD ont dû être mises en sécurité.



Une fuite de gaz sur une conduite moyenne pression (4 bar), rue George-Sand, à Arques, a nécessité l'intervention des sapeurs-pompier, ce mardi matin.

Un périmètre de sécurité d'une centaine de mètres a été établi. Sept ouvriers ainsi que le gardien de la salle de sports voisine ont dû être évacués. Les deux cent cinq résidents et personnels de l'EHPAD ont été rassemblés dans une aile de l'établissement.

Trois lances de secours ont également été établies par mesure de sécurité. Ce midi, quatorze sapeurs-pompier de Lumbres et Saint-Omer ainsi que GRDF étaient encore sur place.